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PROVINCE DE QUÉBEC 
DISTRICT DE CHICOUTIMI 
COMMISSION SCOLAIRE DES RIVES-DU-SAGUENAY 
 
À une session ordinaire du Conseil des commissaires de la Commission 
scolaire des Rives-du-Saguenay, tenue en la salle publique du Centre 
administratif, sise au 36, rue Jacques-Cartier Est, Chicoutimi, le 26 octobre 
2004, à 19 h 30, sous la présidence de Mme Liz S.-Gagné, à laquelle tous les 
membres du Conseil ont été dûment convoqués dans les délais prévus par 
la Loi sur l’instruction publique, 
 
Sont présents, présentes, outre la présidente, Mme Liz S.-Gagné : 
 
Les commissaires :  Mmes Jacqueline Asselin 
  Sylvie Belzile 
  Lise Blackburn 
  Hélène De Champlain 
  Sonia Desgagné 
  Diane Durand 
  Ruth Gagnon 
  Diane Gauthier 
  Madeleine Jean 
  Diane Perron 
  Diane Tremblay 
 MM. Jean-Claude Basque 
  Rino Beaulieu 
  Évens Claveau 
  Omer Deschesnes 
  Magella Desmeules 
  Michel Girard 
  Charles Lavoie 
  Antonin Simard 
  Bernard Villeneuve 
 
Commissaires parents :  Mme France Gagné 
 M. Jean-Marc Girard 
 
Sont également Mme Christine Tremblay, directrice générale adjointe 
présents-tes : MM. Michel Cloutier, secrétaire général 
  Claude Dauphinais, directeur général 
  Yvon Pelletier, directeur général adjoint 

 
 

Il est proposé par M. Michel Girard 
et résolu : 
 
Que l’ordre du jour de la présente session soit 

accepté. 
 

ADOPTÉE 
 
 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER le procès-verbal de la session 

ordinaire du Conseil des commissaires, tenue le 12 octobre 2004, tel que 
rédigé. 

 
ADOPTÉE 
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Chaque membre du Conseil a reçu pour information, 
une liste identifiant les sujets du courrier reçu à la direction générale, en date 
du 14 au 18 octobre 2004. 

 
 
CONSIDÉRANT une demande de régularisation de 

titres fonciers effectuée à la demande de Monsieur René Gagné par 
l’entremise de Me Normand Gagnon, notaire à Chicoutimi, en date du 7 
octobre 2004; 

 
CONSIDÉRANT que ces titres fonciers concernent 

la juste moitié (1/2) Sud du lot originaire 9, du rang 9, au cadastre officiel 
du Canton Tremblay, circonscription foncière de Chicoutimi, et la juste 
moitié (1/ 2) Sud du lot originaire 10, du rang 9, au cadastre officiel du 
Canton Tremblay, circonscription foncière de Chicoutimi; 

 
CONSIDÉRANT que d’autres propriétaires ont 

obtenu régularisation pour le même cas avec l’ex-commission scolaire Valin, 
le 2 février 1993, et avec la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay, le 
28 mars 2002 et le 25 février 203; 

 
CONSIDÉRANT l’analyse effectuée et le bien-fondé 

de cette analyse portant sur la documentation fournie;  
 
CONSIDÉRANT le projet d’acte de session de 

droits en faveur de Monsieur René Gagné transmis par Me Normand 
Gagnon, notaire.  

 
Il est proposé par Mme Sylvie Belzile 
et résolu : 
 
D’AUTORISER par M. Michel Simard, directeur du 

service des ressources financières et du service de l’informatique à signer 
tout document permettant de donner suite à la présente demande.  

 
ADOPTÉE 

 
 
ATTENDU l’évolution des coûts constatés au regard 

des frais de déplacement;  
 
ATTENDU l’étude comparative effectuée par la 

direction du service des ressources financières concernant la tarification de 
remboursement en date du 22 septembre 2004. 

 
ATTENDU la recommandation du Comité de 

service des ressources financières en date du 22 septembre 2004 et du 19 
octobre 2004. 

 
Il est proposé par M. Magella Desmeules 
et résolu : 
 
D’INTRODUIRE un niveau différent plus élevé 

pour le remboursement des repas pris à l’extérieur de la région du 
Saguenay—Lac-St-Jean, et; 

 
DE FAIRE PASSER ainsi le remboursement de 

9,00 $ à 10,00 $ pour le déjeuner, de 17,00 $ à 20,00 $ pour le dîner et de 
24,00 $ à 30,00 $ pour le souper;  

 
D’AUGMENTER le montant accordé pour chaque 

sortie locale de 3,00 $ à 4,00 $. 
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D’AUGMENTER le montant accordé pour les 
déplacements en  automobile de 0,37 $ à 0,38 $  non accompagné et de 0,43 $ 
à 0,48 $ accompagné. 

 
ET D’AMENDER ainsi la politique des frais de 

déplacement afin d’apporter les modifications qui entrent en vigueur à 
compter de ce soir. 

 
ADOPTÉE 

 
 
ATTENDU la demande adressée par la Maison des 

Familles de la Baie en date du 20 septembre 2004 concernant une « demande 
d’exemption de taxes scolaires »; 

 
ATTENDU l’analyse effectuée par le Comité de 

service des ressources financières et informatiques en date du 18 octobre 
2004; 

 
Il est proposé par M. Charles Lavoie 
et résolu : 
 
D’ACCORDER une subvention de 804.30$ à la 

Maison des Familles de la Baie pour l’année 2004-2005, laquelle subvention 
servira à défrayer le compte de taxes pour la dite année.   

 
ADOPTÉE 

 
Mme Jacqueline Asselin demande de se retirer pour 

le temps de la décision, dû au fait qu’elle fait partie du Conseil 
d’administration de cet organisme. 

 
 
ATTENDU le plan d’effectifs 2004-2005 concernant 

le personnel de soutien EHDAA; 
 
ATTENDU les règles de convention collective du 

personnel de soutien; 
 
ATTENDU les résultats des affichages de postes 

#09-2004-10, #09-2004-11 et #09-2004-14; 
 
ATTENDU la recommandation favorable du comité 

de service des ressources humaines : 
 
Il est proposé par Mme Diane Perron 
et résolu : 
 
DE PROCÉDER à l'engagement de : 

 
Ø Madame Isabelle Imbeault au poste de technicienne en éducation 

spécialisée à l’école Médéric-Gravel, 10 h/semaine, à compter du 
6 octobre 2004. 

 
Ø Madame Maude Poirier au poste de technicienne en éducation 

spécialisée à l’école De la Pulperie, 12 h/semaine, à compter du 6 octobre 
2004. 

 
Ø Madame Karine Tremblay au poste de technicienne en éducation 

spécialisée à l’école Saint-Gabriel, 16,75 h/semaine, à compter du 
6 octobre 2004. 

 
ADOPTÉE 
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ATTENDU la recommandation unanime faite par le 
Comité du service des ressources matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Ruth Gagnon 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire 

conforme le contrat relatif à la mise aux normes d’un escalier et à des 
modifications à apporter à un vestibule de l’école Notre-Dame, et ce, pour 
coût de 63 165,70 $ toutes taxes incluses, à la firme Georges Bélanger (1991) 
inc. 

ADOPTÉE 
 
 
ATTENDU l’intérêt déjà manifesté par les membres 

du Conseil des commissaires pour les activités de Vision Saguenay 2025 et 
notamment pour les enjeux qui y sont traités; 

 
Il est proposé par M. Évens Claveau 
et résolu : 
 
D’AUTORISER la participation des membres du 

Conseil des commissaires au prochain séminaire de Vision Saguenay 2025 
qui portera sur l’hydroélectricité au Saguenay—Lac-St-Jean et qui doit avoir 
lieu le 28 octobre 2004 de 8 h 20 à 12 h, au pavillon des humanistes de 
l’Université du Québec à Chicoutimi. 

 
ADOPTÉE 

 
 
Madame la Présidente résume certaines 

représentations ou interventions qu’elle a faites au cours des derniers jours : 
 

§ Le 7 octobre 2004 : 
Õ Rencontre avec le directeur général M. Claude Dauphinais sur 

différents dossiers. 
 

§ Le 12 octobre : 
Õ Rencontre du Conseil des Commissaires à la salle publique. 

 

§ Le 13 octobre : 
Õ Rencontre avec M. Raynald Thibault et la présidente de la C.S. De 

La Jonquière, Mme Myriam Lessard sur le dossier « Séminaire 
Vision Saguenay », à la commission scolaire de Jonquière. 

Õ Signatures des contrats pour le personnel enseignant à la salle 
publique de la commission scolaire. 

 

§ Le 15 et 16 octobre : 
Õ Rencontre des présidents et présidentes, des directeurs généraux 

des commissions scolaires à la Fédération des Commissions 
Scolaires du Québec  (FCSQ). 

 

§ Le 18 octobre : 
Õ Rencontre à la Municipalité de Ferland-Boileau. 
Õ Rencontre du C.C.S.R.-02 au sujet de la Conférence régionale des 

élus à la C.S. du Lac-Saint-Jean. 
 

Madame la présidente invite les membres du 
Conseil à retenir à leur agenda, la date du 16 avril 2005 comme date de la 
rencontre annuelle du Conseil des commissions scolaires de la région 02, 
laquelle se tiendra à l’Auberge des Îles de Saint-Gédéon. 

 

§ Le 20 octobre : 
Õ Conférence régionale des élus à Alma. 

 

§ Le 23 octobre : 
Õ Rencontre du Conseil d’administration  de la Corporation du 

Musée du Saguenay-Lac-Saint-Jean et du site de La Pulperie. 
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Le directeur général présente un bref résumé 
d’interventions ou représentations faites au cours des derniers jours : 

 
á Le 15 octobre  2004 : 
Õ Rencontre des présidentes et présidents, des directrices générales et 

des directeurs généraux des commissions scolaires (Québec). 
?  Ordre professionnel des enseignantes et enseignants 
?  La formation professionnelle 
?  Les conditions de travail des gestionnaires 
?  Le Forum national 

 
á Le 18 octobre : 
Õ C.C.S.R.-02 – Conférence régionale des élus  (Alma). 

 
 
Les membres du Conseil des Commissaires ont pu 

prendre connaissance de rapports de réunion de Comités de service et du 
Comité de parents. Des informations supplémentaires sont fournies en 
réponse à certaines questions posées par des membres du Conseil. 

 
C’est ainsi que les membres du Conseil apprennent 

que le mercredi 20 octobre dernier, les membres du Comité de parents ont 
élu Mme France Gagné comme présidente ainsi que représentante du 
secondaire au Conseil des commissaires et M. Jean-Marc Girard au poste de 
représentant du primaire au sein du Conseil pour l’année 2004-2005. 

 
 

Mme Christine Tremblay, directrice générale adjointe, 
présente et commente brièvement le tableau de l’évolution de la clientèle 
scolaire tel qu’il se présente au 30 septembre 2004. Au total, 7 417 élèves 
fréquenteront les écoles primaires au cours de l’année 2004-2005, soit une 
diminution de 519 élèves. 

 
 
Les membres du Conseil conviennent de fixer au 

lundi 15 novembre à 19 h, la rencontre devant permettre de prendre 
connaissance des résultats de l’exercice financier de l’année 2003-2004. 

 
 
Monsieur le commissaire Magella Desmeules fait 

part qu’il a participé en compagnie de M. Charles Lavoie aux activités de la 
journée Portes ouvertes qui s’est tenue le 24 octobre dernier à l’école 
secondaire Charles-Gravel. Il souligne la qualité de l’accueil fait aux parents 
et élèves de même que de l’animation qui aura permis la tenue d’un 
événement très apprécié de la part de tous les participants. 

 
 
Sur ce, la présente session du Conseil se termine. 

 
 
 
La présidente  Le secrétaire général 
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